



MOVIMIENTO
NACIONALISTA
TACUARA

**BOLETIN DEL
COMANDO 1º. DE MAYO**



Editado por la Secretaría de
Prensa y Propaganda del
Comando "1º. de Mayo" del M. N. T.

"Yo he conocido cancheros
que era un gusto el escuchar
mas no quieren opinar
y se divierten cantando;
PERO YO CANTO OPINANDO
QUE ES MI MODO DE CANTAR".

Martín Pierro.

SUMARIO

Introducción: Nuestra guerra justa	pag. 1
Imperialismo, elecciones y Revolución Nacionalista por el Cda. A. C. P.	pag. 3
"El Chasqui" (Informativo).....	pag. 5
La Revolución Agraria. Por el Prof. J.M. de Mahieu.....	pag. 7
El fraude también tiene sus historias. Por el Cda. Mariano Laura.....	pag. 8

INTRODUCCION

NUESTRA GUERRA JUSTA

Es ya conocida nuestra militancia revolucionaria; también lo es la trascendencia de nuestro movimiento en Argentina y en Hispanoamérica. Este ha llegado a ser así por nuestra cabal interpretación histórica y por nuestra ubicación en el campo de la realidad Argentina.

Por eso es explicable también el fracaso de las fracciones partidarias políticas, divisionistas en la realidad comunitaria, que en el marco de la nacionalidad han esbozado posturas teórico-prácticas, exentas por completo de sensibilidad Argentina. Fracasaron porque representan a una estructura política-económica-social (sintetizada en la muy montada línea Mayo-Caseros-Libertadora) protagonista de la entrega de nuestra Soberanía Nacional y de la explotación del pueblo trabajador.

Alimentados Física y mentalmente por los imperialismos de turno (británico-yanqui-ruso) han expendido esa "espiritualidad" concretándola en el virulentamente rapaz régimen oligárquico-burgués. Sus persecuciones ideológicas, munidas de una suficiente y empalagosa obsecuencia hacia las potencias capitalista dominantes, trabajaron cómodamente respaldados con la maquinaria deformante de la prensa, radio, cine, televisión y además elementos del sistema.

Así crearon las condiciones de superestructura para la irrupción y el saqueo de la Argentina, víctima propiciatoria de la rapacidad imperialista.

Cada facción política en vísperas electorales, mostraba claramente sus inclinaciones hacia los imperialismos que disputan el terreno patrio; cada facción política "civilizada" con criterio extranjero y repartía luego, en conjunto amistoso, la tajada sangrante de la tierra gaucha.

TAGUARA, como arma surgente de la Patria Eterna, entró a tallar la Nación en manos de sus heroicas montoneras, desposeídas y violentamente combatientes de la Argentina avasallada, que no daba tregua al régimen.

TAGUARA fue instrumento de liberación nacional y social del conjunto patrio, en su lucha contra la "civilización" de la levita.

Esa "civilización" que nos tardó mostraría su figura proyectada en los fusiladeros de 1956, sus legítimos herederos.

Aquí y allá TAGUARA ESTUVO FORMANDO los cuadros revolucionarios para vencer a la antipatria que escudada en nante teórico de "Libertad Igualdad, Fraternidad" se manifestaba en la cruenta abserción de nuestras riquezas por la oligarquía explotadora y extranjerizante.

Aquí Así, siempre en plé de lucha, sin descanso, TAGUARA prestigia su camino hacia el triunfo, hacia la despenalización y los privilegios, hacia la recuperación integral de la Argentina que se nos rinde.

Este boletín, humilde por su precio, pero orgulloso y altivo por su valor, es la encarnación ideológica del trabajador desposeído y luchador, es el estilete agudo con que rompe la farsa y esclarece la Nación Argentina su propia lucha revolucionaria.

Es el exponente de la Argentina Soberana que se vislumbra, en su esencia Cristiana, en su unidad de sangre y en su vocación Hispanoamericana.

Es el órgano del nacionalismo sindicalista, el que marcha con su comprensión historiográfica y su realismo social, la ruta de violencia, de creación y de gloria de nuestra Revolución en Marcha.

Nada frenará nuestra lucha, ni el decreto 4161, ni el 3..., ni otra expresión de las fuerzas de cheque de la oligarquía-burguesía contra el Movimiento Nacional. Destruiremos el sistema, extirparemos la raíz causante de las frustraciones esporádicas sufridas y siempre en la vanguardia, sobre el excremento heredado de los pensadores de la entrega y la explotación levantaremos la Argentina creadora de mañana.

La voluntad de ser de nuestra comunidad, derribará la ignominia por ella sepultada y florecerá la Argentina que soñamos, LA GRANDE, JUSTA, LIBRE Y SOBERANA.

TAGUARA. Comandé "1° de Mayo"

PARA LA BIBLIOTECA DEL CAMARADA NACIONALISTA.

En esta pequeña sección, publicaremos los libros de lectura indispensables para una acertada comprensión de la realidad histórica Argentina y de la doctrina de la Revolución Nacionalista.

HISTORIA ARGENTINA

Defensa y pérdida de nuestra Independencia Económica.- J/M. Resa.-

Preceso al Liberalismo Argentino García Mellid.-

Política Británica en el Río de la Plata.- Scalabrini Ortiz.-

La Unidad Nacional.- Font Escarra.

Ciencia Política

Evolución y pervenir del Sindicalismo.- J/M. de Mahieu.-

El Estado Comunitario.- J.M. de Mahieu

Teoría del Estado.- E. Palacio

Lea la Revista del Instituto de Investigaciones Históricas "Juan Manuel de Rosas". Está en venta su último número.-

IMPERIALISMO, ELECCIONES Y REVOLUCION NACIONALISTA.

Argentina, dentro del concierto internacional, está ubicada entre los países llamados subdesarrollados, es decir entre aquellos que carecen de un estándar de producción propio y dependen necesariamente, en virtud de ello, de los aportes exteriores para llenar sus vacíos.

En términos políticos, se trata de un país semicolonial, políticamente independiente pero financieramente controlado y dirigido por fuerzas externas.

Esa relación de dependencia con el Imperialismo, se traduce en una estrecha subordinación a los dictados del exterior. Así es que las creaciones nacionales - culturales, históricas, técnicas económicas, etc. - son relegadas brutalmente por el "oficialismo" renegado.

El Imperialismo impone su regimentación a fin de dirigir a la Comunidad e impedir todo intento de recuperación nativa.

Cuando surgen gobiernos que pretenden imponerse y potenciar a las comunidades, el "protectorado" se manifiesta a través de "bloques", "congelamientos", o bien directamente con intervenciones armadas a fin de derrocar dicho gobierno y reemplazarlo por el que se mantenga bajo su férula.

Argentina, a sufrido la égida del Imperialismo Inglés, al que posteriormente se le vino a agregar el Estadounidense con gran fuerza desplazatoria.

El primero se caracterizó por manufacturar las materias primas (industria extractiva liviana o manufactura liviana). El principal tópico de producción estaba dado en nuestra conformación tradicional de país agricolo-ganadero, tributario de materias primas y carne para el mercado inglés. El país estaba prostrado en el monocultivo, beneficiario de Inglaterra.

Todo esto apoyado por los frigoríficos y la red ferroviaria inglesa, que aplicaba impuestos y regimentaba la producción nacional desplazando la industria nativa. También por compañías navieras y servicios públicos, telégrafos, etc.

La estructura política oligárquica era la "fuerza de ocupación" destinada a favorecerse con la derrota de la Soberanía Nacional.

La obsecuencia extranjerizante de un ideólogo liberal nos da la imagen completa de nuestra subordinación; decía aquel: "Argentina la estancia, Europa la oficina".

Esa situación varió cuando el país comenzó a sentir los sacudones de la industrialización, producto del aprovechamiento de las circunstancias internacionales (de las que ya hablaremos próximamente).

Comenzó así el éxodo rural conformándose a lo largo de las fábricas en los llamados "cinturones industriales".

Es el momento en que declina nuestra dependencia, por la aparición de productos que empiezan a llenar las necesidades nacionales. La industria Argentina se incentiva en las crisis bélicas y económicas imperialistas.

La acción Nacional dá un paso adelante apoyando la industria liviana, paso para el logro posterior de la pesada.

El imperialismo yankee desplaza continentalmente a Gran Bretaña. En nuestro país colisiona en 1955, constitucionándose en 1958 con el advenimiento del Gobierno Frontalista.

E.E.U.U. controla la industrialización haciendo que la industria Argentina se integre en su capitalismo leborante o sea convirtiéndose a la industria nacional en una mera subsidiaria de sus capitales (maquinarias, materiales de construcción, etc.).

Bajo el gobierno de Frondizi, afirma su primacía petrolera; los contratos del ramo son cabal muestra de su hegemonía, sin olvidar, por la tremenda importancia que revisten, los negociados entreguistas de la Petroquímica, Siderurgia y demás.

Los instrumentos son variados, entre ellos el F.M.I. es el operante usurpador de soberanías.

La Argentina resiste, aunque no pasivamente, al fraude del momento: las elecciones.

El 7 de Julio sale triunfante el candidato Radical del Pueblo siempre, claro está, entrando en el recuento realizado por el oficialismo, pues la mayoría voto revolucionariamente en blanco (pero este es otro tema). La plataforma y sobre ella, está basada en tópicos nacionales: Ruptura con el F.M.I. y derogación de los contratos petroleros.

Ahora bien: la ruptura con el F.M.I. y en definitiva con el imperialismo yankee, significa la restauración de la nacionalidad o sea la automática recuperación de nuestra Soberanía? o, ? significa caer nuevamente en la órbita del imperialismo inglés?

Paralelamente a los sucesos aparecen la sección finanzas del matutino "Clarín" un pedido de los comerciantes británicos referido a la baja de restricciones en el mercado británico por nuestras carnes, y su más amplia apertura.

Jurídicamente, o sea bajo la legalidad pregonada por el candidato triunfante, se arriba a pesimistas conclusiones.

El artículo 1052 del Código Civil dice que en caso de ruptura de un contrato las partes deben restituirse mutuamente lo que en virtud del acto hayan recibido.

Cabe preguntarse si la Argentina está en condiciones de devolver divisas que no tiene.

O en su defecto, si la ruptura con la Standard Oil va a hacerse con un vuelco hacia la Shell (Británica).

Nosotros entendemos que nuestra Soberanía Nacional está por encima de trabas legales, más cuando la estructura jurídica es fiel copia del liberalismo extranjero y responde a la sumisión del país al imperialismo por el cipayismo estructural oligárquico.

La realidad Argentina, semicolonial y con capacidad para actualizar sus grandes potencialidades, tiene como único modo de liberación a la Revolución Nacionalista.

Para romper con la continuidad del imperialismo, es necesario tener los cuadros orgánicos basados en una concepción revolucionaria de la que adolecen los partidos burgueses a pesar de su verbosidad.

La continuidad del imperialismo solo puede ser quebrada por la continuidad de la lucha nacional y no por las fluctuaciones y vaivenes oportunistas de los partidos del régimen.

Contra la legalidad jurídica, que es la legalización del dominio de clases opresoras y del imperialismo, la única salida es la que estamos forjando sistemáticamente; la nacional revolucionaria que acaba definitivamente con la ignominiosa bastardización de nuestra Argentina y de las Comunidades Hispanoamericanas.

La juventud revolucionaria está pronta, de cara a la Patria, firme y consecuente con sus principios para realizar la Reconquista de nuestra Soberanía.

!! PARA ELLA ESTAMOS, EN PIE DE
GUERRA !!

Cda. A.C.P.

Misa: En memoria del Compañero Roberto Rey, se ofició el 3 de Agosto, a las 14 hs. una misa en la Parroquia de la Inmaculada Concepción. Unidos por el común sentimiento, asistieron a ella familiares y Círculo del artista.

Al finalizar la ceremonia, hice uso de la palabra en el atrio de la parroquia, el Compañero Jefe del Comando "1º de Mayo", quien entre breves conceptos expresó: "...su Honor fué la lealtad a la Patria y al Movimiento!". Al pronunciar el nombre del Cda. Roberto Rey, se oyó en el atrio un aplauso y metálico PRESENTE, que fue ante todo, un juramento.

23 de Agosto: FELIPE VALLESE, UN NUEVO MARTIR DE LA REVOLUCION

Hace un año desapareció, raptado por la represión policial; todavía hoy no se ha encontrado a FELIPE VALLESE.

El ya encarna, ante los ojos de la Nación explotada, la imagen corporizada de la Argentina raptada de las manos de su pueblo y entregada a la voracidad oligárquica.

Sindicalista de combate, alejado de la compenencia servil, luchó con sentido comunitario por la Liberación Nacional. Vallese figura entre los mejores, entre LOS QUE DESAPARECIERON PARA QUE LA PATRIA VIVA. Felipe Vallese estará presente, en el combate y el triunfo, guiando con mano firme la ruta de nuestra Revolución Nacional Sindicalista.

MISA DE HOMENAJE: El 24 de Agosto, a las 10 hs, en la Basílica de la Inmaculada Concepción del Buen Viaje, sita en la calle de Ntra Sra del Buen Viaje y Belgrano (MORON), el Comando "1º de Mayo" del M.N.T. realizará una misa con motivo de cumplirse el primer aniversario del cobarde rapto. Es deber de todo Compañero concurrir.

UNA POSTURA SOLIDA

Desde el púlpito, un Sacerdote de fibra marca el rumbo del Católico combatiente. Es el Pbro Virgilio Philippe, quien no da tregua a los enemigos de la Cristianidad y de la Patria, y señala valientemente la necia influencia del Judaísmo organizado.

Algunos feligreses (ámba la zona de ubicación de la parroquia viene Belgrano), cubren gestos de desdén hacia las palabras del incansable luchador; son los productos anestesiados del liberalismo.

Nosotros nos felicitamos de hallar la activa presencia del venerable ministro.

LA REVOLUCION AGRARIA. Per el Prof. Jaime María de Mahieu

Prólogo: El Profesor Jaime María de Mahieu, con la solidez que caracteriza su pensamiento, resume en este pequeño artículo la intención Revolucionaria del Nacionalismo Argentino y reafirma las bases de una auténtica Revolución Agraria.

El Realismo de análisis rompe el engañoso artificioso de los mercenarios de la oligarquía y el marxismo, demostrando el carácter parasitario del latifundismo oligárquico y el burocratismo estatal.

La salida que terminará con los privilegios será el signo de la Recuperación de la Nación y se sustentará sobre la Justicia Social, principio inherente a una auténtica Revolución Nacionalista.

LA REVOLUCION AGRARIA

La reforma agraria está de moda. No hay candidato, salvo uno que otro conservador "centrista" que no la haya puesto en su plataforma electoral. La iglesia proclama su necesidad. Hasta los yanquis la recomiendan, sin realizarla por oídos, en su propio país ni menos en Puerto Rico.

Los partidarios de la reforma Agraria responden a los propósitos más similares. Hay instituciones y hombres bien intencionados que por fin han tomado conciencia de la injusticia del actual régimen de la propiedad rural que obliga a un importante sector de productores del agro a trabajar en provecho de parásitos. Hay políticos que encuentran más fácil "seguir la corriente de la histeria, más bien que orientarla. Hay terratenientes que consideran que una mera reforma, cedida de buen grado, permitirá evitar lo que realmente temen: una auténtica REVOLUCION AGRARIA.

Y no nos olvidemos de los marxistas, para los cuales la reforma es el anzuelo que engañara a los campesinos, llevándolos a la proletarianización que es sine en los países del capitalismo estatal.

Todos están de acuerdo en un punto: la división de las explotaciones agropecuarias entre los trabajadores del campo, arrendatarios e asalariados. O sea, modificar la repartición de la tierra sin tocar el régimen individualista de su propiedad, que saldría fortalecida por la multiplicación de sus beneficiarios.

Tal reforma pequeña burguesa lleva al sistema del minifundio, y no faltan recientes ejemplos al respecto. Es el caso de sectores de la producción agrícola donde la propiedad familiar de la tierra responde perfectamente al régimen de trabajo, como por ejemplo las chacras. Pero dividir una explotación ganadera, cerealera o algodonera, por ejemplo, no puede tener como consecuencia sino la vuelta a una economía de autsubsistencia, y por lo tanto la baja de la producción.

La REVOLUCION AGRARIA, que el Nacionalismo hará, consiste en devolver a los productores las grandes explotaciones agrícolas-ganaderas, respetando su estructura funcional. Fraccionando una estancia, se la destruye. Pero una cosa es la unidad de los instrumentos de producción, incluso la tierra, y otra, su propiedad individualista. En una gran explotación agrícola pecuaria, los productores no son tales sino en cuanto miembros de una comunidad orgánica. Es de derecho natural, por lo tanto, que dicha comunidad, y no tal o cual de sus integrantes, cualquiera sea la importancia de su función dentro del conjunto, sea la dueña del capital que es imprescindible.

En la comunidad Agraria, el actual terrateniente pedirá inclusive tener su lugar, siempre que desempeñe realmente su papel de jefe de empresa. Si no, es un mero parásito y quedará eliminado, casi siempre sin indemnización. Pues no hay que olvidar que las grandes estancias tienen su origen en la apropiación indebida de las encomiendas en la época de la Independencia y,

////

más tarde de las tierras fiscales que los gobernantes de la oligarquía repartían tan generosamente entre sus allegados. Verberán a la comunidad, con las mejoras realizadas por generaciones y generaciones de productores su-esclavizados.

La propiedad Comunitaria de la tierra responde a la realidad de la producción colectiva. Suprime la explotación capitalista liberal sin caer en la explotación de la misma naturaleza que padecían los trabajadores bajo el yugo del capitalismo estatal. Dicho con otras palabras: la REVOLUCION AGRARIA adecuara el régimen de la propiedad a las necesidades de la producción.

Y la oligarquía vacuna perderá la base financiera de toda posible contrarrevolución....

Prof. J. de Lahieu.

EL FRAUDE TAMBIEN TIENE SU HISTORIA.

Per el Oda. Mari no Laura.

"Después de la caída de Rosas Buenos Aires fue educado en las prácticas de la libertad por demagogos. El fraude, la falsificación de las urnas electorales viene desde 1852 por los comités organizados por Mitre. Después de este sistema, Mitre se ha quedado sólo en la república, con sus panaguadas. En Buenos Aires, hay tal libertad de subraque que ni a palos harán que el pueblo concorra a las elecciones".

Demingo Faustino Barmiento, 1872.

Muchos creerán que el fraude fue ejercitado por los conservadores para escamotear el poder a los radicales. Este no es exacto. En primer lugar, no hay conservadores ni radicales sine liberales, ya que unos y otros son matices apenas distintos y con frecuencia indiferenciales e idénticos del mismo Liberalismo al que indiscutiblemente pertenecen. En segundo lugar no siempre los conservadores llevaron la iniciativa en las prácticas del fraude: los llamados radicales en muchas ciudades en donde calculaban su inferioridad numérica hicieron trampa a sus adversarios Liberales. En el interregno que va desde 1945 a 1955, al liberalismo se le escapa el control de la urna democrática y ella, expresión patológica de un orden liberal, no obstante, señaló el ocaso de las fuerzas burguesas. Con los radicales, después de 1955 los que sin planificar directamente el fraude, son sí, sus directos beneficiarios. La proscripción del Peronismo en 1958 permite a la U.C.R.I., tomar el poder, ya sabemos con que resultado para el país, y el 7 de Julio de 1963 la U.C.R.P. acaba de ganar las elecciones nacionales con el Peronismo proscripito.

La verdad que no sabemos a quien adjudicar más innegable realidad: si a quienes organizan el fraude o aquellos que sufriendo y muy livianos de cuerpo se benefician con él.

Y cuando razonamos de este modo no podemos menos y sin ningún estorbo plantearnos esta duda: Pero serán distintos los planificadores del fraude y los beneficiarios del mismo? Pueden ser grupos antagónicos los organizadores de este fraude sistemáticamente y los que con tanta facilidad y regocijo estentóreo aprovechan del mismo? No será el mismo régimen liberal-burgués que ante la inminencia de su fracaso yugula sus propios procedimientos democráticos-electorales, se regala a la perniciosa cuantitativa y menos liberal, ya sea proscribiéndola directamente o bien prevencible su atomización, para que el poder recaiga en los grupos afines que de ningún modo harán peligrar los intereses burgueses de la sociedad liberal y sus estructuras capitalistas?

La sospecha teme cuerpo y la evolucion termina por hacerse: es evidente que los grupos triunfantes no difieren mucho de aquellos que accident

...mente están en el poder y que en la eventualidad han programado legalmente el fraude: en otras palabras, los intereses de la burguesía liberal imperante no son muy distintos de los intereses que representa la U.C.R.P.

Admitimos no obstante que de todos los partidos cerrilmente liberales ha sido la U.C.R.P. el único que se ha animado a levantar algunas banderas nacionales de orden económico. Pasmados y asombrados hemos escuchado a éstos liberales triunfantes la promesa de rescindir los contratos petroleros actuales (aunque nada han dicho de los compromisos con otras internacionales a las que pueden vincularse) y revisar los convenios de la C.A.M.E. (aunque no han hablado de su nacionalización).

(Olvidando por un instante el origen de esta temática indisolublemente ligada a la doctrina Nacionalista, a los estudios Nacionalistas y a los movimientos de extracción Nacionalista (el peronismo) que la popularizaron, olvidando por un momento la composición liberal y de muchas oligárquicas enquistadas en la U.C.R.P. y que constituyen su autenticidad, aceptando la idea de una evolución de estos grupos liberales y hasta aceptando, habiendo un verdadero esfuerzo de abstracción, que dichas fueren legítimas, milagro este que indicaría por otra parte no el triunfo de los liberales, sino el triunfo del Nacionalismo en filas enemigas, ¿se le hubiera herido de gravedad al sistema?; es evidente que no. Apenas se habrían lesionado algunos intereses financieros internacionales que buscarán otro camino para su predominio. El Trasfondo liberal de la U.C.R.P. protagonista y actuante, guardará elocuente silencio sobre temas claves de definición nacional. Por ejemplo, nada dicen sobre la nacionalización de la Banca: su mentalidad liberal-capitalista no sabe ni puede atacar una de las ciudades más importantes de la burguesía, como lo es el predominio bancario financiero.

Ni se han resuelto por la nacionalización del comercio exterior (IAPI) este sería romper definitivamente con los Bunge & Bern, Bemberg, De Ridder and Cia., Dreyfus, etc., a los que han estado permanentemente ligados. Por eso que tampoco hablan nada del control de cambios, del sistema preferencial en los tipos de exportación, de la vuelta al comercio bilateral abandonando el multilateralismo: ni hacen hincapié en una profunda Revolución Agraria que rompería con los vínculos agro-importadores a los que estuvo siempre acostumbrada. Ni que hablar de la empresa Comunitaria, de la transferencia de la empresa a los productores encuadrados en Sindicatos (el capital en función Social), la organización Nacional-sindicalista, el Estado Comunitario, temática ésta total e indivisible que reivindicamos como nuestra y que ningún sector liberal auspiciará, se pena de renunciar a su estéril liberalismo. No nos engañemos. El régimen ha hecho fraude una vez más para salvar su continuidad y permanencia; pero vemos que está agotando sus cartuchos. La debacle del régimen está próxima. El lugar, el momento y la forma del asalto al Poder le dirán las circunstancias. Mientras tanto, camarada, afila en el estudio del Nacionalismo y su divulgación popular la lanza de TAJUARA que certará de un sólo taje al nudo gordiano que todavía sostiene este régimen de miseria y eprobio.

Gda. Mariana Laura.

El 16 de setiembre de 1955 se consuma una nueva traición a los tentos que se sufre al historial argentino. Levantando falsas banderas de "redención nacional" los partidos políticos (conservadores, socialistas, radicales, comunistas...) entroncados con grupos desnacionalizados del ejército y la marina; sectores empresarios, y una incoherente minoría clerical, empujan la bandera elaborada desde la central inglesa.-

Arremetidos por una bruma nostálgica ferrocarrilera (les gustaba con bandera inglesa), el pretexto -más mudo que ellos- era el de oponerse a los contrastes petroleros y restablecer el orden y "tradiciones democráticas y nacionales"... ¿cómo fe que han cumplido.-

Muy pocas veces la propaganda se había mostrado tan intensa como ese 16 de setiembre; los "estratos y empresarios del argentinismo" lloraban indignados ante el exorbitante y la "inmoralidad" vivida. Los alcohólicos gorilas se oponen a la orden del día y los viejos gordos, tan similares a sus congénitos los viejos gordos, reemiten alaridos de libertad y socialismo.-

El 16 de setiembre como aquel 17 de octubre distaca la misma polarización de banderas, aunque con distintos resultados: de un lado el sector nacional en 1945 triunfante y en el 55 derrotado- y del otro el imperialismo y la burguesía. Y son los serviles gorilas los que continúan la política iniciada por los gestores del 55. En esa hora turbia se pretendió comprometer y frustrar mediante la sitoda contrarrevolución el nombre del nacionalismo, sin saber que era precisamente dicha bandera la que había caído.-

De cara al ocaso -aquel que ha jugado al gorilaje -de vigente continuidad- surge una solución y solo una: O se retoman los cursos de la nacionalidad o se continúa mostrados a las aras del imperialismo.-

Ante la disyuntiva el camino es claro: GUERRA A MUERTE AL GORILAJE Y LA TRAYECTORIA.



20 DE NOVIEMBRE. - SOBERANÍA O MUERTE.

El 20 de Noviembre se cumple un nuevo aniversario del combate de la Vuelta de Obligado, en el que las tropas criollas enfrentaron a las escuadras de las potencias imperialistas en aquel entonces más poderosas de la tierra.

TACUARA ha instituido esta fecha como el "DÍA DE LA SOBERANÍA" y la hace suya frente al silencio cobardice de los traidores de ayer y de hoy para hacer vibrar a todos los argentinos con el ejemplo y la imitación de la gesta heroica de Obligado.

Muy lejos estamos ya de aquellos tiempos de Obligado, pero mucho más alojados que sobre el estamame lo estamos moralmente. Hoy eso necesitamos mirar hacia atrás los que creemos que a la Patria no se la defiende con papelerías ni urnas democráticas y cobardice sino con tacuaras y fusiles, con cadenas y cañones viejos y hasta con piedras y con aceite hirviendo. Los que creemos que las armas de la Patria deben apuntar hacia afuera y degollar con sus bayonetas a los traidores de adentro. Los que afirmamos que hoy, como entonces, en lugar de tanta palabrería descriptiva y tanta imbecilidad liberal, hace falta la mano fuerte de un hombre macho, de un caudillo oriollo, para conducir los destinos de esta Nación, que está dejando de serlo.

"PATRIA O MUERTE" escriben hoy oficialmente los marxistas, herederos morales de los cipayes unitarios y de los legionarios internacionales de Montevideo. Frente a ellos vamos a afirmar con orgullo el viejo lema nacionalista: SOBERANÍA O MUERTE.

La Patria -tierra de los padres- puede existir sin Soberanía. Pero la Soberanía es la fuerza, la libertad y la voluntad de existir y volverse poderosa en el concierto de las demás naciones.

La reconquista de la Soberanía no se consigue con la "lucha antiimperialista" así como la Revolución Nacional no termina fusilando a todos

los liberales y comunistas -todo a su tiempo-. No se alcanzará la meta con la sola liquidación del dominio yankee, inglés o soviético y de sus sirvientes criollos. No se logrará tampoco por el hecho de implantar un nuevo orden social justo en la comunidad nacional sino fundamentalmente cuando sobre todo eso, que es muy necesario sin duda, recobremos los argentinos ese orgullo nacional y ese fervor sagrado que impulsaba a San Martín a traspasar los Andes, ese ardiente Nacionalismo que hizo el milagro de la Vuelta de Obligado, osea el triunfo sobre las potencias de la época, cuando la Argentina era una docena de aldeas rudimentarias,

cuando volvamos a hacer aquella Argentina vertical, dispuesta a jugarse, heroica y guerrera, permanente vigía de Hispanoamérica.

Nuestro movimiento es síntesis de tradición y Revolución. Se afirma en el pasado para lanzarse al futuro. Por eso miramos hoy, hacia la Vuelta de Obligado. Porque para afianzar nuestro nacionalismo necesitamos crear una mística nacional profunda sobre los cimientos de nuestra historia auténtica. De allí extraeremos la fuerza para nuestra lucha y devolveremos a nuestro pueblo el coraje para la empresa de realización nacional más pendiente.

Y EN NUESTRAS TAJIARAS VOLVERÁ LA MONTONERA

"El sable que me ha acompañado en toda la guerra de la Independencia de la América del Sur, le será entregado al Gral. de la República Argentina Don Juan Manuel de Rosas como prueba de satisfacción que como argentino he tenido al ver la firmeza con que ha sostenido el honor de la República contra las injustas pretensiones de los extranjeros que trataban de humillarla."

EL 20 DE NOVIEMBRE, DIA DE LA SOBERANIA NACIONAL, ES TACUARA.

GUIRADO CON LA IZQUIERDA NACIONAL

Hace tiempo que hemos podido comprobar que el comunismo constituye la etapa más evolucionada del capitalismo. Las predicciones del Judío Marx en cuanto a las concentraciones de los medios de producción en manos de una minoría oligarquica cada vez más pequeña se han realizado en el mundo soviético. La supuesta "revolución" de Octubre no pasó de la sustitución de una minoría burguesa degenerada por otra minoría no menos burguesa, pero coherente y eficaz. De ahí la alianza del capitalismo individualista y el capitalismo de Estado frente a los movimientos auténticamente revolucionarios: los hemos visto en escala internacional durante la segunda guerra mundial y en nuestro país en 1945 y 1955.

Es por eso que a los marxistas les resulta cada vez más difícil actuar abiertamente. Nadie les dá bolilla, salvo algunos invertidos intelectuales y los "revolucionarios" de Facultad de Derecho.

Para poder actuar cómodamente, los comunistas tienen que disfrazar su lenguaje y sus propósitos, adoptando un ropaje nacionalista. Es lo que hacen entre nosotros los trotskistas, frigeristas, comunistas, socialistas de vanguardia y "argentinos" ???, es decir, todos los ridículos integrantes de lo que se llama IZQUIERDA NACIONAL.

Los Astesano, Ramos, Valetta, Hernández Arregui se proclaman peronistas y roscistas, infiltrándose con habilidad típicamente judaica en las organizaciones más nacionales. Poco importa que obren de buena o de mala fé: no estamos juzgando el nivel moral de estos canallas sino los resultados de sus acciones. Por supuesto que al disfrazarse los marxistas, de la Izquierda "Nacional" no renuncian a su doctrina: meramente la camuflan para hacerla aceptable para los peronistas y nacionalistas que no tienen la formación suficiente para darse cuenta de la trampa que se les arma. Así es como la juventud de esos sectores (y algunos que no son juventud) cae a veces en posiciones que hacen el juego al comunismo internacional. PONEN SUS ESPERANZAS EN LAS MASAS (que nunca han servido más que de core a las minorías revolucionarias) Y ENTRAN EN EL JUEGO DE LA DIALECTICA CLASISTA, FAVORECIENDO ASI A LA CLASE MAS PODEROSA: LA BURGUESIA, EN LUGAR DE COMBATIR PARA TERMINAR CON LA DIVISION DE LA SOCIEDAD EN CLASES, PRODUCTO TIPICO DEL CAPITALISMO.

Ultimamente se les ha dado a algunos nacionalistas por descubrir el "Tercer Mundo" afroasiático, en el cual ubican a Indoafrica??? y hasta a la Argentina. Se consideran solidarios con cualquier canibal habido o por haber. Basta tener la piel oscura y el pelo crespo para recibir de ellos conmovedoras manifestaciones de amor y admiración. Nuestro país, en reapeo por su sangre, su cultura y su historia, se encuentra junto al Congo y Argelia entre los proveedores de carne de cañón para las batallas de la guerra fría, tan provechosas para los dos imperialismos. Cual será el complejo de inferioridad de estos muchachos para que siempre frente a un nacionalista blanco y un nacionalista negro se sientan atraídos por este último?

No nos dejemos engañar por la dialéctica de los cipayos de la Izquierda "Nacional". Tenemos una doctrina sindicalista y comunitaria sólida e irrefutable por ser conforme con las leyes de nuestra religión y de nuestra tradición. Nada le puede agregar una mitología marxista mal disfrazada - que tiende a convertirnos en títeres de las fuerzas económicas que dominan el mundo enfermo, decadente y miserable de hoy.

ARRIBA TACUARA!!!

//-

INFORMACIONES.

Los actos del 17 de Octubre celebrados en todo el territorio nacional tuvieron como característica unánime la reafirmación de la Tercera Posición y la condenación, clara y terminante de los imperialismos capitalistas y comunista en cualquiera de sus formas.

En Buenos Aires y Rosario, las dos ciudades más importantes de la República-los asistentes a los actos apidieron hablar a los agentes comunistas disfrazados de peronistas, silbándoles y gritándoles en la cara el desprecio del pueblo argentino por quienes creen comprarlo con frases bonitas.

Las agencias noticiosas del Régimen comentaron escandalizadas el que los camaradas de la Delegación de TACUARA en plaza Once cantasen el Himno Nacional en posición de firmes con el brazo levantado. Es conveniente decir que ninguno de los asistentes, organizadores y representantes de organismos políticos y sindicales que estaban en el acto, demostró el menor desagrado por la actitud de los camaradas.

Y es que TACUARA se ha ganado peleando y no con discursos-un puesto en el afecto de los verdaderos argentinos, mal que les pese a las "Señoras Gordas" democráticas y a los cipayos de la camiseta colorada.

En nuestra ciudad, el tono de los discursos fué absolutamente nacional y revolucionario, señalándose muy claramente a los capitalistas, comunistas y judíos como los verdaderos enemigos de la Patria y del pueblo.

También denuncióse a los grupos marxistas que bajo el rótulo de peronistas y nacionalistas intentan la desviación ideológica de las fuerzas nacionales.

El "Comité Ejecutivo de resistencia y Deportación de Neonazis" reunido en la Capital de la basura, París decretó nuevamente la disolución de TACUARA, confiando en los payasos que nos gobiernan por ser "hombres democráticos" según dijo el gorila y esforzado defensor de los buitres judíos Silvano Santander, refiriendo palabras del gauchazo Samuel Daion.

Lamentablemente, los "nazis" de TACUARA, no estamos de acuerdo ni con ellos, ni con los gobernantes actuales, ni con el régimen nuseabundo que representa, por lo tanto la disolución de nuestro Movimiento quedará para mejor oportunidad.

El pomposamente denominado "Movimiento Unitario de la Construcción de Mar del Plata" convocó a Asamblea Extraordinaria, Urgente y Generalísima a sus adictos para solucionar el problema del gremio en manos de los Trabajadores nacionales (cosa sumamente molesta para los comunistas), reuniendo la impresionante cantidad de treinta (30) Camaradas que constituyen - por extraña paradoja, la mayoría de que blanconan los rojos. Un poco de vergüenza, señores comunistas!!!

El 20 de Noviembre, el Comando Local del MOVIMIENTO NACIONALISTA TACUARA, hará efeciar una Santa Misa por los Mártires de Obligado.

Oportunamente los Jefes de Células harán conocer el lugar y la hora de

//-

homenaje. Es obligatoria la asistencia para todos los camaradas.

El Comando local, por intermedio de la Secretaría de Relaciones ha encarado la reorganización de la Zona Sur de la Provincia y la comprendida desde Neuquén a Santa Cruz inclusive. Se hace imprescindible la colaboración de todos los camaradas para poder llevar adelante esta tarea.

FRAGMENTOS.

Julión Barrientos

.....

Y la Nación desde entonces
va de Herodes a Pilatos;
todos le ofrecen buen trato
y el arreglo de sus cosas,
para ellos romper la lesa
y el pueblo paga los platos.
No vale cambiar de médico
si es la misma la receta;
sea jinete o sea maleta cuando
al rebenque le dan,
-pegue Pedro o pegue Juan
es lo mismo p'al setreta.

La vida se hecho tan dura
que comer es cosa seria;
la carne sobra en la feria
pero no en la mesa'el pebre;
qué importa entonces, que cobre,
si solo engorda Miseria.

El que trabaja consigue,
no sabe cuánto ni cómo,
calladito agacha el lomo
páviarse algún mandrugo.
Pa que les saquen el Jugo
se han hecho el pebre y el peno!

Qué huelga si no hay trabajo
v'ánter'el que anda de vago?
Huelgas hay, pero de pago,
por ese ya nadie fía.
Yo sí, por la huelga mía,
que hay huelga de diente y trago...

LA REVOLUCION SOCIAL DEL NACIONAL-SINDICALISMO. Oda. J.L.Arrese

El Liberalismo. Parte 2da.

El liberalismo económico es la primera solución que la teoría materialista dió al problema social creado por ella misma. Y el liberalismo económico tal como lo concibió Rousseau y lo practicaron sus seguidores, es un puro materialismo llevado a la práctica, con todas sus negaciones y errores.

Empieza negando a Dios y termina colocando al hombre en su lugar; cree que el hombre es todopoderoso y que nada hay sobre él, y de esta concepción religiosa que algunos no verán conectada al problema social saca el liberalismo sus conclusiones:

1ª.- Como el hombre es todopoderoso, la humanidad es capaz de solucionar todo por sí sola; por lo tanto, el Estado sólo ha de intervenir para conceder al hombre la más amplia libertad, toda cuanta necesite para solucionar el problema social.

2ª.- Como todo hombre es igualmente todopoderoso porque su poderío no reside ni en su cultura, ni en su capacidad intelectual e física, sino en su libertad y dignidad humana, el Gobierno ha de ser del pueblo sin distinción alguna.

Estudienmos este per separado. Cómo entendió el Liberalismo la Libertad ?

Como una concesión de derechos. Pues bien, la Libertad no se puede dar con derechos, ni concesiones sine con limitaciones y con hechas. En primer lugar, porque las concesiones dan el libertinaje, pero no la Libertad del humilde. Y además, el derecho existe sólo para el que puede ejercer el liberalismo, creyendo que bastaba decir: "libertad" para que la hubiera realmente, no hizo más que asegurarla a la mínima parte de la sociedad a la que nunca faltó: a la parte privilegiada. No dió más libertad, sino simplemente, más poder al más fuerte en detrimento del débil.

Nosotros no queremos que se canten derechos y libertades que no se pueden cumplir en casas de los hambrientos. El liberalismo, en cambio, dijo al hombre: "eres libre para pensar, para escribir, para hablar". Y la realidad le contestó: "PERO HAY DE TI SI HABLAS O ESCRIBES CONTRA EL QUE TE PAGA! RECUERDA QUE ERES SU ESCLAVO. ERES DUEÑO DE LA VERDAD, PERO LA VERDAD NO ESTA EN TI SINO EN EL VOTO DE LA MAYORIA". "Eres libre" dijo el liberalismo, "PERO LA LIBERTAD TUYA ESTA SUPERABADA A LA MAYORIA" Dijo la realidad. "eres libre de trabajar donde quieras" "PERO NO ENCONTRARAS TRABAJO SINO TE SOMETES AL DE ARRIBA".

Qué queda entonces de tanta libertad ? El liberalismo creyó que sin solución espiritual podía dar la solución al problema social.

Y no hizo más que identificarse con el poderoso y hacerse servidor del capitalista, explotando al obrero y creando por resentimiento y reacción el marxismo.

Y qué sacó el pueblo de tanta libertad y democracia? Sacó más libertad? NO; porque la libertad fue solo para los ricos. Sacó más igualdad? NO; porque se crearon las clases. Sacó más fraternidad? NO; porque se originaron las luchas entre patronos y obreros.

Y de la democracia, sacó algo más que dudas sobre todo y malestar social? La democracia es la idiotez más tremenda que puede suponerse. Pretender que algo sea bueno o malo tan sólo porque lo diga la mayoría es estúpido y suponer que los partidos políticos donde entran hombres de todas las profesiones y oficios puedan dar soluciones acertadas sobre cada uno de los problemas sociales, sin conocer a fondo ninguno, ya no es idiota, es criminal.

No es acaso absurdo el que el obrero vote al abogado y el comerciante al agricultor sin que ninguno de ellos tengan más lazos de unión entre sí que pertenecer a un mismo clan llamado PARTIDO POLITICO?

NO SERIA MAS LOGICO QUE NO HUBIERA MAS POLITICA QUE UNA SOLA: LA DE LA NACION; NI MAS INTERESE Y REPRESENTACIONES QUE UNOS SOLOS; LOS BINDI CALES? en que el obrero represente al obrero, el agricultor al agricultor y el comerciante al comerciante?

El "ciudadano" del liberalismo, desvinculado de sus reales intereses y relaciones; familia, municipio, sindicato, quedaba reducido a un simple voto, sin valer ni fuerza a menos de aliarse con otros votos. Así nació el partido político y fueron madurando los "doctores" y sanguinarios.

las del pueblo.

En resumen, el liberalismo no encontró otra solución al problema social que dar libertad y crear ese monstruo que se llama democracia.

Con la libertad no hizo más que aliarse al poderoso y transformarse en CAPITALISMO. Con la democracia no hizo más que identificarse con la política partidista y transformarse en parlamentarismo, en CHARLATANERÍA. El problema social no recibió, en tanto ninguna solución verdadera.

"Sin JUSTICIA SOCIAL no puede existir libertad política ni independencia económica. Tanto el hombre como la Nación que dependen de la buena voluntad del poseedor del capital para sobrevivir, están condenados a ser los sirvientes incondicionales de quienes los mantienen. Es por eso fundamental, imprescindible, extender la propiedad de los medios de producción en lo individual y de las fuentes de energía en lo referente a la Nación".

PROGRAMA BASICO REVOLUCIONARIO.

Comentario del Cda. Mario Gatti

ESTRUCTURAS POLITICAS. FUNDAMENTOS DEL NUEVO ORDEN.

- Punto 2. "PARA QUE ARGENTINA PUEDA CUMPLIR SU MISIÓN HISTÓRICA, DEBEMOS ROMPER CON LAS VIEJAS ESTRUCTURAS ECONÓMICAS, POLÍTICAS Y SOCIALES DEL LIBERALISMO BURGUES. ESTO SOLO PODRÁ REALIZARSE MEDIANTE UN TOTAL PROGRESO REVOLUCIONARIO QUE REVELE A NUESTRA NACIÓN SU FIN EN SÍ MISMA Y EN SU FUTURO".
- Punto 3. "ANTES DEL FRACASO HISTÓRICO DEL RÉGIMEN LIBERAL-BURGUES, LA REVOLUCIÓN LO REEMPLAZARÁ POR EL ESTADONACIONAL SINDICALISTA. ESTE SERÁ EL INSTRUMENTO MEDIANTE EL CUAL ENCAUZAREMOS AL PAÍS POR SU GLORIOSO DESTINO".
- Punto 4. "EL INEFICAZ PARLAMENTO SERÁ REEMPLAZADO POR LAS CÁMARAS SINDICALES, EN LAS CUALES LOS INTERESES DEL TRABAJO Y LA PRODUCCIÓN ESTARÁN REPRESENTADOS JUNTO CON LAS DEMÁS FUERZAS INTEGRANTES DE LA REALIDAD NACIONAL".
- Punto 5. "LAS CÁMARAS SINDICALES DESIGNARÁN AL PODER EJECUTIVO, EL QUE PODRÁ SER REMOVIDO POR LAS MISMAS EN CASO DE APARTARSE DE LOS OBJETIVOS QUE LE FIJE LA CONSTITUCIÓN NACIONAL DICTADA POR LA REVOLUCIÓN, ASEGURANDO ASÍ AL ESTADO COMO SERVIDOR PERMANENTE DE LA NACIÓN Y LA REALIZACIÓN DE SU DESTINO HISTÓRICO QUE NO PUEDEN ESTAR SUJETOS A CONTINGENCIAS PROPIAS DE LA DEMAGOGIA ELECTORALISTA".
- Punto 6. "SE SUPRIMIRÁN LOS PARTIDOS POLÍTICOS, POR SER ESTRUCTURAS ARTIFICIALES QUE ATENTA CONTRA LA UNIDAD NACIONAL".
- Punto 7. "TODAS LAS JERARQUÍAS DE LA NUEVA SOCIEDAD SE BASARÁN SOBRE LA PLENA RESPONSABILIDAD DE SUS INTEGRANTES".

Al igual que cualquier otra empresa humana, la Nación debe organizarse para poder cumplir su Misión Histórica. Con ese fin se ordena planificadamente en el Estado.

Esta estructura nacida para servir a la Nación se ocupa lógicamente de las necesidades diarias de los ciudadanos. Pero no confundamos lo necesario con lo esencial. Para vivir necesitamos alimentarnos, pero no hemos sido creados con ese fin. No somos un simple nexo del aparato gestivo. La misma distinción hemos de hacer con respecto al Estado. En su finalidad última el Estado sólo es creado para servir a una Nación. Un Estado afirma su personalidad recién cuando logra evadirse -satisfaciéndola- de la esfera administrativa y ve más allá de los límites del tiempo y la materia.

Vamos a imaginarnos un Estado cuyo mecanismo administrativo funcione impecablemente y en el que todos los ciudadanos vivan felices. Si este



////Estado perfectamente puesto a punto no reconoce y emprende la tarea de recorrer el camino histórico de la Nación, no merece tal nombre. No tendríamos un Estado sino una administración de Estado.- El funcionario toma el puesto del jefe.- La administración usurpa el Estado y las cosas del día a día vivir constituyen el destino nacional.-

- Es solamente cuando el Estado cree en la Patria y actúa de acuerdo con sus aspiraciones que tiene derecho a que se le reconozca como tal. Un Estado que no es consciente de su real razón de existir, no puede proclamarse verdadero. Por eso "hay que nacionalizar al Estado, dotarlo de // fuerza y de prestigio". La nacionalización del Estado se realiza cuando el Estado vital de la Nación alimenta su política interna y externa, así como la sangre circula por el organismo biológico. Cuando la vavía nacional no circula a través de las instituciones públicas, el Estado cesa de expresar la voluntad de la Nación. Es un Estado usurpado por una fuerza extranjera mediante el fraude o la violencia.-

- El Estado que nos riga actualmente, el Estado democrático-liberal-capitalista, se limita al mantenimiento del "orden", manteniéndose teóricamente apartado de la actividad política, que deja en manos de los partidos políticos. Asiste como espectador a las luchas entabladas por estos. No cree que sea deber suyo velar por el pueblo y mucho menos por la Nación.

+ El justificativo de este hecho monstruoso es lo que Rousseau llama "la voluntad general soberana" del PUEBLO, formada en base a la recolección de voluntades individuales agrupadas en mayorías. El individuo "soberano" con sus ilimitados derechos, va propagando la anarquía que finalmente acabará con el individuo y con el Estado. Así se llega a la famosa repugnancia en que cada seis años se juega el destino de la Nación en las urnas democráticas.-

- Los dirigentes de un País asumen una triple responsabilidad: ante las generaciones anteriores, ante las presentes y ante las que vendrán. Solo puede acertar teniendo en cuenta las leyes fundamentales de la Nación.

- JOSE ANTONIO niega al pueblo el derecho de autojustificación de sus propias decisiones. Las decisiones populares no son buenas por el simple hecho de ser tomadas por el pueblo, aunque este constituya la mayoría indiscutible, sino cuando estas decisiones sean conformes a la Unidad de Destino que es la Nación.-

- El pueblo que se presenta a votar no representa la totalidad nacional sino un momento de la vida de la Nación. Sin en una oportunidad maléase de las urnas una mayoría hostil a la Nación, hostil a sus principios permanentes, una mayoría que llegue tan lejos en su inconciencia que no tuviese repugnancia de entregar la Patria a un Estado extranjera, puede suponerse que tal mayoría sea legítima representante de la Nación? Conforme a la doctrina democrático-liberal, nada hay en principio contrario a tal cosa: es lo que una mayoría salida de las urnas decretó la enajenación de la soberanía nacional.-

- Según nuestra concepción NACIONAL-SINDICALISTA, el pueblo es soberano sólo en la medida con que se integra en la Nación eterna y se somete a unas normas que lo sobrepasan.-

- Otro tipo de Estado antinacional es el Estado clase, rebajado al papel de intereses mísculos. Un partido político -expresión de intereses limitados- llega al poder y se proclama el representante de la Nación poniendo de esta al servicio de una clase. Los Estados de clase actuales son la U.R.S.S., la China Roja, Cuba y los numerosos satélites rusos de Europa.

Un Estado que sirve sólo a los intereses de una clase por respetable y numerosa que sea, deja de ser un Estado nacional porque deja de servir al destino de un pueblo y debe ser aniquilado. "El Estado -dijo JOSE



ANTONIO- no puede asentarse sino sobre un régimen de solidaridad. El sistema de cooperación nacional y anímas. La lucha de clases, la pugna entre partidos son incompatibles con la visión del Estado. El Estado no puede ser propiedad de una clase ni de un partido, pertenece a la unidad total que es la patria y trasciende los intereses actuales de una generación.

Toda esta magnífica y completa concepción del Estado y el valor que le reconocemos, nos han valido el ser acusados de "autoritar" al Estado, de ser defensores de lo que los demócratas burgueses llaman con espanto "Estado totalitario". Nosotros decimos que no ademas más que a Cristo pero que si queremos un ESTADO NACIONAL-SINDICALISTA TOTALITARIO. Que si creemos q e sólo ese ESTADO TOTALITARIO puede darnos otra vez juntos la Patria, el Pa y la Justicia.

Ahora bien, hemos dicho esto para que no se crea que tenemos miedo de ir a ser palabras más o menos "malas" según la clasificación burguesa y vilipendiada que ha impuesto la casta gobernante. Pero no deben ser confundidos los Partidos Nacional-Socialista o Fascista -magníficas realizaciones del nacionalismo alemán o italiano- y mucho menos con los "Estados Nacionales" que huchan a ruso como Cuba y otros de Asia, con el Estado INTELIGENTE NUEVO Y NUESTRO que estamos edificando; nosotros somos ANTE TODO CATTOLICOS y tenemos una escala de valores que no podemos ni queremos olvidar. La visión del Estado totalitario de TACUARA tiene otro significado que el dado por la propaganda democrática; otro significado que no se reduce ala forma si no al fondo, al propio Estado puesto al servicio de la Patria. Para nosotros el Estado totalitario no es el que absorbe al individuo sino el que ha absorbido en sí mismo la totalidad histórica de la Nación.

El Estado totalitario TACUARA será el Estado de todos los argentinos, de los que vive, de los que desde sus tumbas piden que sea recordadas sus gestas y sacrificios y también de los que desde las profundidades misteriosas del futuro exigen que no los dejemos como herencia una Patria desdichada y miserable. La concepción Nacional Sindicalista del Estado creada por JOSE ANTONIO armoniza perfectamente con las aspiraciones individuales de la Nación EL ESTADO ES EL INSTRUMENTO DE LA NACION, PERO LA TAREA PRINCIPAL DE CONSTRUCCION RECAR SOBRE EL INDIVIDUO, LIBRE Y ANIMOSO.

Pero este individuo no es el hombre liberal, aislado, desprendido de todo lazo natural ni el hombre marxista, envenenado y resentido, alejado de ambos de la Religión, de la Patria y de la Familia, sino el individuo "portador de valores eternos". Estos valores lo hacen armonizar con la Nación con la comunidad nacional a la que pertenece. Desaparece así el antagonismo no entre individuo y Estado porque ambos tienen un punto de convergencia que es la Nación. El Estado es un instrumento de la Nación el individuo encuentra a la Nación como el eje de su actuación temporal. Nuestro Estado se realizará sobre la libertad creadora del individuo.

Respecto a la forma del Estado, rechazamos los partidos políticos por ser creaciones artificiales, intermediarios inútiles y perjudiciales entre el individuo y la Nación. Tampoco queremos el Estado de clase marxista que anula al hombre. Queremos en cambio, restablecer la armonía social por medio de las instituciones naturales de convivencia y trabajo: LOS SINDICATOS creados a la categoría de órganos estatales de gobierno, por medio de los cuales todos participen del gobierno y la vida pública del país.

Una cosa desea el pueblo: ser correctamente gobernado en un País que ha ya conquistado un lugar de honor entre las demás naciones. No atiendo de otra cosa porque sólo eso lo dicta su instinto nacional. La Nación Argentina dispone de dos factores: su masa, institutivamente nacionalista y su élite conscientemente nacionalista. Podrá con ellos cumplir su destino histórico pero más crea que ese camino de salvación se encontrará mediante concepciones de fuerzas confusas "Frentes Nacionales, Uniones Nacionales" etc. se deberá buscar solamente en la identificación del pueblo con una minoría organizada fervientemente nacional, sindicalista y revolucionaria.

Los Partidos Políticos, por su parte, verán a sus juventudes marcharse a las filas revolucionarias de TACUARA.

Así nosotros vamos a confeccionar un traje nuevo +EL ESTADO NACIONAL SINDICALISTA- para un cuerpo sano y fuerte -LA NACION ETERNA-. JOSE ANTONIO nos marca claramente el camino: "Que nos importó el Estado Sindicalista, que nos importa que se suprima el Parlamento, si es para seguir produciendo con otros órganos la misma juventud causa, pálida y escurridiza, incapaz de encenderse por el entusiasmo de la Patria y ni siquiera, edigan lo que digan, por el de la Religión. Nosotros no satisfacemos nuestras aspiraciones configurando de otra manera al Estado. Lo que queremos es devolver a nuestra Patria un optimismo, una fe en sí misma, una línea clara y enérgica de la vida común".

BOLETIN DE LA SECRETARIA DE FORMACION DEL COMANDO MAR DEL PLATA MOVIMIENTO NACIONALISTA TACUARA.